

Declaración sobre privatización en Brasil.

Por: Pressenza. 09/09/2017

El Foro Comunicación para la Integración de Nuestra América – FCINA manifiesta su repudio con el paquete de privatizaciones anunciado por el presidente instalado en Brasil, Michel Temer.

El anuncio involucra a grandes empresas de sectores estratégicos de la economía brasileña, como Eletrobras (empresa de energía eléctrica), la Casa de la Moneda (responsable de la impresión de la moneda brasileña – el real), nuevas subastas privadas para la explotación de las cuencas de petróleo y gas, aeropuertos, entre otras 57 empresas y proyectos que afectan gravemente la soberanía nacional, desmontan el Estado y fragilizan la economía brasileña.

Los impactos de estas medidas extrapolan las fronteras brasileñas. Los avances predatorios de las políticas neoliberales en Brasil afectan a todo nuestro continente, ampliando el poder económico de empresas multinacionales monopolistas y dificultando aún más las políticas de integración soberana y solidaria que venían siendo desarrolladas en el ámbito del continente latinoamericano.

Al lado del paquete de privatizaciones, corren en el Congreso Nacional brasileño otros proyectos de desmonte de la economía en el campo de las telecomunicaciones, educación y salud. En el área de servicios públicos, una Enmienda Constitucional aprobada a finales de 2016 congeló por 20 años las inversiones del Estado en las áreas de educación y salud.

Se suma a esta reducción drástica del Estado, los proyectos que retiran los derechos conquistados por los trabajadores brasileños y que precarizan las relaciones de trabajo, como la Reforma Laboral, que desreguló la Consolidación de las Leyes del Trabajo – CLT, conquista en la década del 40 en el gobierno Getúlio Vargas y que ni la dictadura militar se atrevió a atacar. Está, también, el proyecto que desmonta la Previsión Social, que en la práctica acaba con el derecho a la jubilación.

Las entidades que componen el FCINA condenan las medidas adoptadas en Brasil porque ellas recolocan en la agenda política el crecimiento de la desigualdad y de la

miseria, porque ellas rescatan la supremacía del mercado y hiere la autonomía y autodeterminación de los pueblos.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: *Pressenza*

Fecha de creación

2017/09/09